

Une conversation avec Ivan

Membre du conseil d'administration de l'ACPD | Trésorier par intérim



Ivan Eggers

Professionnel en gestion de projet

Professionnel certifié en analyse des activités

Pourquoi vous êtes-vous engagé avec l'ACPD?

Faire des choses pour les autres sans rien attendre en retour peut souvent conduire à un sentiment de paix et de se sentir utile. Étant une personne qui a lutté contre le cancer de la peau, il peut être bon d'avoir des moyens positifs d'accepter la vie et ce qui nous arrive.

Quels sont, selon vous, les résultats de votre engagement?

Certaines personnes ont besoin des ressources fournies par l'ACPD, mais l'organisation ne dispose pas toujours du nombre de personnes nécessaires pour aider tout le monde. Le bénévolat peut permettre d'apporter de l'aide et l'assistance à davantage de personnes qui en ont besoin.

S'impliquer dans l'ACPD peut vous permettre de vous faire des amis que vous n'auriez peut-être pas rencontrés autrement. De plus, le bénévolat est un excellent moyen de se créer un réseau et de connaître des gens. On ne sait jamais qui on peut rencontrer et comment cette personne peut être une ressource pour vous plus tard dans la vie! Le réseautage est important pour de nombreuses raisons et une excellente manière de faire une première bonne impression est de faire une bonne action pour les autres?

Un lien personnel avec la communauté des personnes atteintes d'affections cutanées a-t-il suscité votre engagement?

Le fait d'avoir un lien personnel avec la communauté des personnes atteintes de maladies de la peau me donne l'occasion de travailler avec des personnes partageant les mêmes objectifs et les mêmes valeurs. Faire partie du conseil d'administration m'a permis de développer des compétences et d'acquérir des connaissances par l'expérience que j'y acquiers.